



**COMMUNIQUÉ**  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## **Stéphane Desjardins toujours disponible pour les citoyens d'Iberville**

**Longueuil, 20 novembre 2020** — Le candidat annoncé pour le parti municipal Longueuil Citoyen dans le district d'Iberville, Monsieur Stéphane Desjardins, réagit à la décision du conseil de Ville mardi dernier d'abroger la demande formulée au ministère des Affaires municipales en vue de la tenue d'une élection partielle dans le district d'Iberville.

Je suis prêt et j'avais hâte de représenter les citoyens d'Iberville au conseil de Ville. Dans le contexte actuel, la décision prise par le conseil municipal est toutefois raisonnable et prudente. Je vous confirme que j'ai toujours l'intention d'être le candidat de Longueuil Citoyen lors de la prochaine élection générale.

D'ici là, vous pouvez continuer de compter sur moi. Élection ou pas, mon rôle et mon souhait s'est d'être disponible et à l'écoute de vos préoccupations et de vos besoins. Vous pouvez m'écrire à l'adresse courriel [sdesjardins.iberville@gmail.com](mailto:sdesjardins.iberville@gmail.com). J'ai déjà été conseiller par le passé, je connais les rouages de la Ville et je suis appuyé par l'équipe des élus de Longueuil Citoyen. N'hésitez pas à me contacter.

Rappelons que l'élection partielle dans Iberville visait à pourvoir le poste laissé officiellement vacant depuis le 7 février 2020 avec la démission du conseiller d'Action Longueuil, Éric Beaulieu. Le 22 octobre dernier, Longueuil Citoyen confirmait la candidature de Stéphane Desjardins dans Iberville. Ancien élu municipal et président de l'arrondissement de Saint-Hubert, Stéphane Desjardins poursuivra son travail de terrain auprès des citoyens en prévision de la prochaine élection municipale. Ce dernier peut être rejoint sur Facebook : [fb.com/sdiberville](https://fb.com/sdiberville).